

Beez, le 30 mai 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La **CGSP Admi** et **Ministères** s'associent à la douleur des victimes et de leurs familles suite au tragique incendie survenu ce jeudi 29 mai 2025 à la prison de Lantin.

L'ensemble des camarades de nos deux secteurs de la CGSP sont attristés par le décès d'un combattant du feu ainsi que par l'état de santé des collègues dont le pronostic vital est toujours incertain. Nous soutenons également l'ensemble des membres du personnel qui ont pu rejoindre vivants leur domicile, mais dont les images horribles d'hier seront à tout jamais gravées dans la mémoire.

Aujourd'hui, le temps n'est pas celui de la colère ni des conclusions hâtives ! Mais bien celui de la tristesse, du recueillement et du soutien aux familles, amis et collègues des victimes.

Mais le temps viendra de tirer les conclusions de cette tragédie.

Nous avons pu rencontrer ce jour à Lantin les Ministres de l'Intérieur, Bernard Quintin, de la Justice, Annelies Verlinden et de la fonction publique et de la régie des bâtiments, Vanessa Matz. Ils ont fait preuve de beaucoup d'empathie au vu de la gravité des événements et se sont engagés à tout mettre en œuvre pour faire face à la gravité de la situation et surtout, pour éviter que cela ne se reproduise.

Gageons que ces paroles se traduisent en actes concrets dans les jours à venir !

Car, force est de constater que lorsqu'un tel drame survient, les combattants du feu sont alors portés aux nues, voire même considérés comme des héros par l'ensemble de la population et du monde politique. Mais une fois le rideau tiré, la mémoire s'efface.

Dans l'attente, nous porterons toute notre attention et nos pensées aux victimes.

Olivier Nyssen, Secrétaire Général de la CGSP Admi
Grégory Wallez, Secrétaire Fédéral de la CGSP Ministères
